
La U.T.E.C.O. de Albacete ha
emprendido su operación «USA»

La Unión Territorial de Cooperati
vas del Campo de Albacete tiene en pro 
yecto realizar una gran operación co
mercial. El producto será el vino de sus 
bodegas Cooperativas y la zona de co
mercialización, todo el territorio nortea
mericano.

En principio se habla de una cifra 
bastante importante: seis millones de 
litros.

Con este fin, días pasados se tras
ladaron a USA el presidente de la Enti
dad, don Esteban Gil Ruiz y el director 
gerente y procurador en Cortes, don 
Ricardo Fernández Gutiérrez. Allí tuvie
ron diversos contactos; contactos al pa
recer provechosos y que han servido de 
base para posteriores conversaciones.

Recientemente y por parte estado
unidense, ha habido devolución de vi
sita. Las personalidades norteamerica
nas iban acompañadas del representan1 
te que en New York tiene la U.T.E.C.O, 
el japonés George Kawata. Junto con 
el señor Fernández Gutiérrez recorrie
ron las instalaciones cooperativas radi
cadas en las distintas zonas de deno
minación de origen. Fué esta una visi
ta meticulosa que sirvió para poner de 
relieve Ja capacidad e importancia de 
,a rect industrial albacetense, así como 
su producción. Al finalizar el recorrido 
ios visitantes mostraron su agrado y su 
plena satisfacción.

Efectivamente interesa el vino de 
Albacete. Interesa y, si se quiere, inme
diatamente pude atender el mercado 
norteamericano. Pero ahora, se está es

tudiando una serie de cuestiones, como 
son el abastecimiento del mercado in
terior y la orisis del dolar. Esto, sin ol
vidar el disponer de las instalaciones 
suficientes que puedan mantener y a- 
bastecer las demandas futuras.

Con este fin, la Unión Territorial de 
Cooperativas del Campo piensa insta
lar una planta embotelladora en terre
nos del Polígono Industrial “ Campolla- 
no” .

Dicha planta, cuyo presupuesto es 
superior a los 32 millones de pesetas, 
tendría una capacidad de embotellado 
de 6.000 unidades por hora. Igualmen
te contaría con una bodega de crianza 
y envejecimiento y una reserva de seis 
millones de litros.

La producción vinícola de la UTECO 
se eleva a los 90 millones de litros por 
campaña.

En otro aspecto, y dentro del cam
po de las aspiraciones se quiere esta
blecer una ruta del vino, en la provincia 
con despachos de degustación adorna
dos con motivos típicos de la tierra, que 
atraigan al turismo que ya nos visita.

Aún cuando en principio se ha ha
blado de unas zonas más o menos res
tringidas, el proyecto de comercializa
ción, como queda dicho, es mucho más 
ambicioso, ya que los vinos de la pro
vincia de Albacete podrán ser distribui
dos por todos los Estados norteameri
canos. En ello se está y los que debían 
poner, o no, reparos se han limitado a 
exaltar las instalaciones visitadas y los 
caldos comprobados.
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